

**ZMATH 2010d.00384**

**Gems, Werner; Scheiber, Klaus**

**Thematic network geometry – an interim report. (Thematisches Netzwerk Geometrie – ein Zwischenbericht.)**

IBDG, Inf.bl. Geom. 28, No. 2, 6-8 (2009).

Zusammenfassung: Das Thematische Netzwerk Geometrie (TNG) hat sich zum Ziel gesetzt, den GeometrielehrerInnen der Sekundarstufe 1 (APS und AHS) eine Informations- und Kommunikationsplattform über alle Bundesländergrenzen hinweg zu bieten und eine Reihe von Projekten zu initiieren und zu begleiten. Das Netzwerk wird seit seiner Gründung im Jahr 2005 laufend erweitert. In einem zweiten Schritt ist die "Verknüpfung" mit anderen Netzwerken und nahen Fachbereichen eine weitere Zielsetzung des TNG.

Summary: The Thematisches Netzwerk Geometrie (TNG / Thematic Network Geometry) has set as its goal to provide lower secondary geometry teachers of all Austrian states with an information and communication platform, and to initiate and accompany a series of projects. Since its foundation in 2005, the network has been constantly extended. In a second step, a further objective of the TNG is to establish "links" with other networks and close subject fields.

*Classification:* G19 D33 B50

*Keywords:* geometry education; lower secondary; Austria; inservice teacher education; didactics of mathematics; solid geometry; geometry software Geometrieunterricht; Sekundarstufe 1; Österreich; Lehrerbildung; Lehrerfortbildung; Mathematikdidaktik; Raumgeometrie; Geometriesoftware